
Beschlüsse des Grossen Rats zum Antrag auf Direktbeschluss Rettich betreffend Erarbeitung von Varianten zur Simultanübersetzung der Grossratsdebatten
(separater Bericht)

Vom 21. April 2022

Der Grosse Rat des Kantons Graubünden beschliesst:

1. Der Einführung der Simultanübersetzung der Grossratsdebatten gemäss der Minimal-Variante ratsintern und im Live-Stream und der Umsetzung der notwendigen baulich-technischen Massnahmen wird zugestimmt.
2. Der Verpflichtungskredit für die baulichen-technischen Massnahmen der Einführung der Simultanübersetzung unter der Rubrik 1000 Grosser Rat als Einzelkredit von brutto 1,17 Million Franken (Kostenstand Februar 2022) wird genehmigt. Der Verpflichtungskredit erhöht oder vermindert sich auf der Basis der Bruttokosten im Ausmass des Baupreisindexes für Hochbauten in der Schweiz. Dieser Kreditbeschluss untersteht nicht dem Finanzreferendum.
3. Die operative Realisierung des Projekts und die Ausgabekompetenz für die projektspezifischen 1,17 Millionen Franken wird der Regierung übertragen.
4. Der Teilrevision der Geschäftsordnung des Grossen Rats (GGO; BR 170.140) wird zugestimmt.